



日高小だより

No.6



令和5年6月15日(木)

6年生租税教室を行いました



6日(火) 税務署から講師の先生方をお招きし、6年生が租税教室を行いました。授業の初めに「税金はない方がいい」と思っていた児童もこの授業で税金の使い道を学ぶことにより「税金は必要なもの。有効に使われるといい」と考え方が、変わりました。

拍手と笑顔とブラボーがあふれた芸術鑑賞会



7日(水) 芸術鑑賞会が行われました。今年は4年ぶりに全校児童が体育館に入場し、「スゲイツの音楽実験室」、ヴァイオリンとピアノが奏でる音楽を楽しみました。子どもたちも聴いたことのあるクラシックの曲に、童謡やアニメ、鉄道などを絶妙に融合させて演奏したり、アニメーションにヴァイオリンとピアノで BGM や効果音を付けて演奏したりして、みんなを音楽実験室の世界に引き込んでいきました。その後、スゲイツさんの演奏に合わせて、全校で日高小学校の校歌を歌いました。最後に、金管バンド部との「マツケンサンバ」の演奏が行われ、会場が一つとなり、盛り上がりました。こうした行事が全校みんな

で楽しめるようになったことにはとても幸せなことだと思える一時でした。

全力で戦った5年生サッカー・バスケットボール大会



10日(土) 5年生サッカー・バスケットボール大会が行われました。サッカー部はAチーム、Bチームの試合が同時に行われました。Aチームは衣浦小学校と、Bチームは双葉小学校と戦いましたが、それぞれ惜しくも負けてしまいました。仲間に声をかけながら、最後まで全力で戦いました。

バスケットボール部は、1回戦は衣浦小学校と戦い勝利し、2回戦に進みました。2回戦は朝日小学校と戦い、惜敗しました。初めての公式戦でしたが、練習の成果を十分に発揮していました。

サッカー部もバスケットボール部も、仲間とともに勝利を目指して戦う姿、とてもカッコよかったです。

たくさんの方が学校サポーターに応募してくださいました

日高小学校では、本年度より、「地域学校協働本部」を設置することになりました。5月に保護者や地域の方々におたよりで、地域学校協働本部を支える「学校サポーター」の募集をしたところ、50人を超える方々から登録の申し込みをいただきました。本当にありがとうございました。地域・家庭・学校が一体となって、子どもたちの健やかな成長を見守ることができることを大変うれしく思います。小学校で皆様から支えていただいた子どもたちがいずれ、地域を支える存在になっていくことができればと願っています。早速来週からプールの授業の見守りをさせていただくことになりました。支えていただくことに感謝の気持ちがもてる日高っ子を育てていきたいと思えます。どうぞよろしくお願いします。